



## Ifigenia Martínez está delicada de salud, pero sí entregará la Banda Presidencial



México.- El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó que **Ifigenia Martínez** está delicada de salud, sin embargo, aseguró que sí entregará la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum.

**En entrevista con los medios de comunicación, afirmó que “sí, sí va a estar, está un poco delicada, ahorita está fungiendo el vicepresidente, pero ella va a estar en el momento de la entrega de la Banda y de la protesta”.**

**Indicó que es un momento para la historia de México**, “desde luego es un momento que hoy se convierte la Presidenta Claudia en Jefa de Estado y Jefa de Gobierno, la primer mujer en 200 años y eso nos tiene alegres a todos”.

**Cabe destacar que, a sus 94 años de edad, Ifigenia Martínez Hernández será testigo -y también protagonista-** de un momento histórico, la toma de protesta (investidura) de la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

**Fue elegida para entregar la banda presidencial a Sheinbaum, un hecho simbólico, pero que no es casualidad.** La actual presidenta del Congreso ha vivido sus propios momentos trascendentales en la economía, la diplomacia, la academia y la política nacional.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-10-01/naci%C3%B3n/ifigenia-mart%C3%ADnez-est%C3%A1-delicada-de-salud-pero-s%C3%AD-entregar%C3%A1-la-banda>